

**HOY SE CUMPLEN 104 AÑOS DE LA MUERTE FÍSICA DEL SANTO Y MÉDICO DE LOS POBRES, NUESTRO AMADÍSIMO DOCTOR JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ, POR QUIEN JUNTO AL HERMANO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA NICOLÁS MADURO, MULTIPLICAMOS NUESTRA DEVOCIÓN Y ELEVAMOS FERVOROSAMENTE LA PLEGARIA POR LA SALUD Y BIENESTAR DE TODO EL PUEBLO VENEZOLANO**



*"El amor y la devoción que siente el Pueblo venezolano por José Gregorio Hernández, es el reconocimiento a una vida dedicada a servir a los enfermos y a los más necesitados, su generosidad y apego a los valores cristianos son la mejor expresión de nuestra identidad"*

**NICOLÁS MADURO MOROS**

**COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA  
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS**



*"El Gobierno Bolivariano es sinónimo de sensibilidad, de ser profundamente humano, porque nuestra se ocupa necesariamente de los más vulnerables de la sociedad, los niños, los ancianos, las personas con alguna discapacidad y los más necesitados, por eso nuestro amor y fe absoluta al Médico de los Pobres, nuestro amadísimo Dr. José Gregorio Hernández, quien representa el sagrado vínculo de amor expresado en cada hogar por el Presidente Nicolás Maduro, presidente hecho pueblo amoroso, luchador, resistente y heroico que siempre ha llevado en su seno, hoy más que nunca, al Santo del Pueblo de Venezuela."*

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

**PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**

**DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA**

## Cortejo fúnebre del Dr. José Gregorio Hernández 1.919



El 29 de junio de 1919, mientras acudía para atender y llevar medicinas a un enfermo necesitado, fue accidentalmente atropellado por un carro en una zona de La Pastora el doctor José Gregorio Hernández. Cayó golpeándose la cabeza contra el filo de la acera, lo que ocasionó una fractura en el cráneo. De inmediato lo llevaron al Hospital. El Dr. José

Gregorio Hernández falleció, a los 54 años de edad. El Doctor Luis Razetti firmó el acta de defunción.

Fue conocido en vida por su bondad, y fervorosa dedicación a aliviar el sufrimiento humano. Por eso se le conoció como el Médico de los Pobres. Tras muchos años de debates para reconocerle milagros que lo ascendiera a la santidad, en 2021 el papa Francisco le reconoció un milagro y lo elevó a la condición de beato. El viernes, 30 de abril del año 2021 fue realizada la ceremonia de beatificación donde fueron enarboladas en santuarios y parroquias ciento sesenta reliquias con pequeñísimos fragmentos de la osamenta del beato. La fama de nuestro amadísimo santo ha atravesado las fronteras, sobre todo, para pedir su intervención milagrosa en los quebrantos de salud, en las tribulaciones de la enfermedad y cuando la muerte acecha.

El 15 de marzo de 2008, desde el Teatro Municipal de Caracas, el Comandante de Todos los Tiempos, **HUGO CHÁVEZ**, creó la Misión José Gregorio Hernández, con el objetivo de prestar atención integral y servicios gratuitos de salud a los venezolanos y venezolanas que tienen alguna enfermedad o que por causa de accidentes fortuitos sufren una discapacidad. Esta Misión Social del Gobierno Bolivariano lleva el nombre del **DR. JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**, en honor al Médico del Pueblo que ha demostrado su amor, vocación de ayuda y entrega hacia la persona necesitada, por eso, esta acción desde el gobierno

3

del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, **NICOLÁS MADURO MOROS** es una representación de esos valores y atiende los más necesitados para proporcionarles una mejor calidad de vida y garantizar así la inclusión y la protección social de toda nuestra población con esta Misión humanista y de valores enmarcados en la Vía Venezolana al Socialismo, el Socialismo del Siglo XXI, el Socialismo Bolivariano derivado del pensamiento del Comandante **HUGO CHÁVEZ** y que lleva adelante a todo nuestro pueblo necesitado el Presidente Conductor de Victorias, Nicolás Maduro para procurar ayudar a nuestro pueblo necesitado, mas aun en tiempos donde sanciones y guerra económica criminal por parte del imperio afecta a nuestro pueblo. Por eso hoy recordamos como lo hacemos día a día al Doctor José Gregorio Hernández y junto a nuestro hermano Presidente Nicolás Maduro multiplicamos nuestra devoción y elevamos fervorosamente la plegaria por la salud y bienestar de todo el pueblo venezolano.

**Amado y bendecido sea, Doctor y Santo José Gregorio Hernández**

**NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO**



**Fidel Ernesto Vásquez**  
**Secretario Ejecutivo de la Presidencia**



**INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!**

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV